

PRESENTACIÓN

Hoy, con orgullo, presentamos la revista número 2 de nuestra Facultad de Derecho. Con esta publicación semestral hemos pretendido, y así lo concebimos desde sus inicios, que ella sea la tribuna a través de la cual nuestros profesores, estudiantes, grupos de estudio, semilleros, investigadores y la comunidad académica en general, puedan exponer las diversas reflexiones críticas de carácter esencialmente jurídico y, también, aquellas enmarcadas en el ámbito de las ciencias humanas. Así mismo, pretendemos difundir los diferentes resultados de los trabajos y de las investigaciones realizadas.

Siguiendo la línea antes trazada, hoy queremos compartir con ustedes algunas de las interesantísimas reflexiones académicas sobre el nuevo Sistema Penal Acusatorio, efectuadas por el grupo de profesores del área de Derecho Penal de nuestra Facultad, en el seminario realizado durante el segundo semestre del año 2004, en el auditorio principal de nuestra Universidad. En él participaron, como expositores, los doctores Juan Guillermo Jaramillo Díaz, Gilberto Martínez Rave, Santiago Sierra Angulo, Saúl Uribe García y Jaime Garcés Velásquez quien, infortunadamente, falleció en el mes de marzo de este año. Al doctor Garcés, quien dedicó buena parte de su vida y de sus sueños a ésta querida institución educativa, le rendimos aquí nuestro homenaje póstumo y nuestra sincera condolencia por su desaparición física.

Hacia el futuro, y ese será también nuestro compromiso, **RATIO JURIS** dará cabida a algunos textos de las conferencias dictadas en la programación diseñada sobre la denominada **CÁTEDRA ABIERTA**, por la que ya han transitado conferenciantes de gran talla intelectual, como los profesores Memo Ángel, Ramón Elejalde Arbeláez, Albeiro Pulgrín Cardona, Santiago Sierra Angulo, Antonio Restrepo Botero, Juan Gabriel Rojas López y Miguel Jaramillo Luján.

A todos los profesores y demás colaboradores nacionales e internacionales, mil gracias por sus valiosos aportes intelectuales. Y, finalmente, nuestro especial agradecimiento al señor Rector de nuestra Universidad, doctor Jairo Uribe Arango, al Vicerrector Administrativo de la misma, doctor José Raúl Jaramillo Restrepo, y al Director del Centro de Investigaciones Socio-Jurídicas de nuestra Facultad de Derecho, doctor José Fernando Saldarriaga Montoya, por el compromiso y el gran apoyo que nos han brindado para que esta publicación se convierta hoy en otro logro importante de carácter institucional. Asimismo al pintor Hugo Cadavid Marín, quien ha aportado algunas de sus obras para la revista.

FERNANDO SALAZAR MEJÍA
DIRECTOR



Jaime Garcés Velásquez
1946-2005

ACUERDO # 56 de 2005

(29 de marzo)

Por el cual se rinde homenaje a la memoria del doctor Jaime Garcés Velásquez.

El CONSEJO ACADÉMICO de la UNIVERSIDAD AUTÓNOMA LATINOAMERICANA, en ejercicio de sus funciones,

CONSIDERANDO:

Que el sábado anterior falleció el Egresado Distinguido, profesor y exdecano de la Facultad de Derecho, doctor Jaime Garcés Velásquez;

Que el deceso del doctor Garcés Velásquez ha causado una inmensa conmoción en medio de la comunidad universitaria, toda vez que él dedicó toda su vida profesional a nuestra institución, ya como profesor de la Facultad de Derecho y de los programas de posgrado, ya como funcionario público, pues en los distintos cargos que ejerció siempre puso en alto el nombre de su Universidad, por la sapiencia de sus decisiones y por la rectitud de sus actuaciones, por lo que mereció el título de Egresado Distinguido, con el que lo reconoció el Honorable Consejo Superior Universitario.

ACUERDA:

Art. 1o.- Deplorar el repentino fallecimiento del egresado, docente y exdecano de la Facultad de Derecho, doctor JAIME GARCÉS VELÁSQUEZ, ocurrido el sábado anterior.

Art. 2º.- En homenaje a la memoria del fallecido, designase con el nombre de Jaime Garcés Velásquez al aula 101, destinada a los doctorados, del edificio de los Posgrados de la Universidad.

Art. 3º.- Comisionase el Rector de la Universidad para convenir con la familia del doctor Garcés Velásquez, la fecha y la hora de la solemnidad del descubrimiento de la placa alusiva en la mencionada aula.

COMUNÍQUESE. Dado en Medellín, el 29 de marzo de 2005.

JAIRO URIBE ARANGO
Presidente

ÁLVARO OCHOA MORALES
Secretario